

Emploi public : on liquide enfin !

(Source : Les Échos - 19 janvier 2005- Extraits)

La conclusion du dernier rapport annuel de l'Observatoire de l'emploi public devrait ravir le gouvernement. Alors que Jean-Pierre Raffarin a fait de la baisse du nombre de fonctionnaires un des symboles de la rigueur de sa politique budgétaire, les effectifs de l'État ont baissé en 2003 pour la première fois depuis 1992.

Par Ministère :

Jeunesse et Sports :	-11,2%
Outre-Mer :	-08,5%
Culture :	-05,9%
Économie, finances, Industrie :	-01,3%
Éducation nationale et recherche :	-00,4%

Le rapport de l'Observatoire de l'emploi public indique les chiffres globaux suivants :

Les Trois Fonctions publiques employaient fin 2002 **4.925.000** personnes auxquels s'ajoutaient **273.000** emplois aidés.

Cela représente un salarié sur cinq.

- l'État employait en 2002 : **2.530.600** agents plus **94.000** emplois aidés
- la Fonction publique territoriale employait en 2002 : **1.460.200** agents , plus **31.600** emplois aidés
- la Fonction publique hospitalière employait : **934.000** agents plus **142.900** emplois aidés

COMMENTAIRE

Ces chiffres vont évoluer rapidement avec le transfert sur le Titre III d'environ 100.000 Tos et 30.000 agents de l'Équipement, pour ne prendre que ces deux Ministères.